

Huelga de trabajadores bancarios brasileños cumple casi un mes



Brasilia, 4 oct (RHC) La huelga de los bancarios de Brasil cumple casi un mes sin que se vislumbre una solución al conflicto, ante la ausencia de "una propuesta decente" de la Federación Nacional de los Bancos (Fenaban).

En esos términos se manifestó el presidente de la Confederación Nacional de los Trabajadores del Ramo Financiero (Contraf), Roberto von der Osten, quien precisó que la víspera adhirieron al paro 13 mil 245 agencias y 29 centros administrativos, lo cual representa el 56 por ciento del total, reporta Prensa Latina.

El titular de la Contraf recordó que los trabajadores del sector acumularon desde agosto del pasado año a la fecha una reducción salarial de 9,62 por ciento y los banqueros se niegan a "hacer mínimamente una corrección de eso".

Mientras los bancarios en paro exigen la reposición de ese porcentual más un aumento real de los salarios en un cinco por ciento, la Fenaban mantiene como propuesta un reajuste salarial del siete por ciento y un abono adicional de tres mil 500 reales (unos mil 060 dólares estadounidenses) para este año.

Además, una reposición de la inflación más un 0.5 por ciento de incremento real en los salarios en 2017.

El ofrecimiento, dijo von der Osten, fue rechazado por el Comando Nacional de los Bancarios en la propia mesa de negociación, porque resulta insuficiente y trae solo pérdidas para los trabajadores, pues no repone siquiera el índice de inflación acumulado.

En declaraciones formuladas este lunes en Sao Paulo, el presidente nacional de la Central Única de los Trabajadores (CUT) de Brasil, Vagner Freitas, acusó al gobierno de Michel Temer de ser un protagonista "oculto" de la tentativa del sector financiero de rebajar salarios.

Los bancos se están sumando al Ejecutivo para derrotar la política de reposición salarial, que es en definitiva la intención de este gobierno golpista para todas las categorías, sostuvo Freitas.

El líder de la CUT aseguró: "no es verdad que los bancos no puedan pagar la inflación", como reclaman los trabajadores del sector, en huelga desde hace 28 días.

Los bancarios -subrayó- están siendo penalizados por un gobierno que quiere aplicar una política económica de retirada de los derechos (de los trabajadores) y de falsa austeridad.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/107541-huelga-de-trabajadores-bancarios-brasilenos-cumple-casi-un-mes>



Radio Habana Cuba